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Calendimaggio, ultimi preparativi: ufficializzata la giuria degli esperti

Madonna Primavera,
partita la “corsa”

ASSISI - Sono state presenta-
te ieri pomeriggio le ragazze
delle due Parti che aspirano
ad essere elette Madonna Pri-
mavera. La parte de Sopra ha
proposto Arianna
Bastianini, Tullia
Capitanucci, Lu-
crezia Mattielli,
Agnese Menzolini,
Luisa Rossetti,
mentre Sotto Ca-
milla Abbati, Giu-
lia Baldelli, Giulia
Lanciotti, Clarissa
Roscini, Brigitta
Settimi. L'incoro-
nazione di Ma-
donna Primavera
è prevista venerdì
pomeriggio. 
Ieri sera invece si
sono svolte le ce-
ne propiziatorie
delle Parti, men-
tre nei giorni
scorsi è stata uffi-
cializzata la giura
2007 del Calendimaggio. Ne
fanno parte Alberto Sironi,
Anna Benvenuti e Paolo Da
Col. Alberto Sironi si è for-
mato alla Scuola d'arte dram-
matica del Piccolo Teatro di
Milano, sotto la guida di
Giorgio Strehler di Paolo
Grassi. Dopo aver lavorato
con il Piccolo Teatro, a par-
tire dagli anni '70 avvia la
collaborazione con la Rai per
la quale, in quindici anni di
attività, realizza numerose in-
chieste. Dopo una breve pa-
rentesi alla radio, torna alla
regia nel 1996 con il film in
"Una sola debole voce", men-
tre negli anni 1999-2000 ha
diretto "Il commissario Mon-
talbano". Anna Benvenuti è
invece professore ordinario di
Storia medievale presso la Fa-
coltà di Lettere e filosofia del-
l'Università di Firenze. Nel
contesto della sua formazione
si interessa di storia degli at-
teggiamenti religioso-devozio-
nali del mondo cristiano e del
culto dei santi. Si è occupata
anche della tradizione del
pellegrinaggio, della circola-
zione e del culto delle reli-
quie, della diffusione di cicli
di leggende sacre, di ritualità
collettive di natura religiosa. 
Cantante, organista, direttore
e musicologo, Paolo Da Col
ha compiuto studi musicali e
musicologi a Bologna, rivol-
gendo i propri interessi alla
polifonia vocale. E' docente
del Conservatorio "G. Tarti-
ni" di Trieste, collabora con
il "Giornale della musica" e
con altre riviste specializzate,
è responsabile del catalogo di
musica dell'editore Arnaldo
Forni di Bologna, curatore di
edizioni di musica strumenta-

ASSISI - "Le operazione di peacekeeping dell'Onu,
tra tradizione e rinnovamento" saranno al centro di
un convegno organizzato dall'amministrazione co-
munale l'11 e il 12 maggio presso la sala della Con-
ciliazione del palazzo dei Priori.  Una sessione ver-
rà tenuta presso la Sala romanica della Ba-
silica di San Francesco. 
Tra le personalità che interverranno l'am-
basciatore Umberto La Rocca, presidente
della Sioi, il senatore Giulio Andreotti,
l'ambasciatore Paolo Pucci di Benisichi,
segretario generale del Ministero degli Af-
fari esteri. 
Il simposio è organizzato in collaborazio-
ne con la Sioi, la Società italiana per l'or-
ganizzazione internazionale, diretta dalla
dottoressa Sara Cavelli, che da anni coordi-
na e sostiene le iniziative dell'Ufficio per il soste-
gno alle Nazioni unite. 
Le "peacekeeping operations", ovvero le operazioni
per il mantenimento della pace, sono una delle at-
tività più rilevanti che contraddistinguono le Na-
zioni unite. Le operazioni Onu per il mantenimen-
to della pace sono un mezzo mediante il quale la
comunità internazionale può incoraggiare la crea-
zione di una pace sostenibile in luoghi e situazioni
in cui il conflitto minaccia di scoppiare o è stato
recentemente tenuto a freno. Più spesso, invece, es-
se vengono utilizzate per contribuire a consolidare
quei fragili processi di pace che emergono nelle si-
tuazioni post belliche. 
Quindi un tema di grande attualità politica, visti i
numerosi scenari di guerra e le operazioni in cui
attualmente le Nazioni unite sono direttamente
coinvolte nel tentativo di mantenere la pace la si-
curezza internazionale.

Il senatore Andreotti

al convegno sull’Onu

Presentate ieri le 10 aspiranti, venerdì l’incoronazione
le e di raccolte di studi mu-
sicologi, nonché autore di
saggi di storia della vocalità
rinascimentale e barocca. 
Previste per oggi, inoltre, le

prove di tiro con la balestra
che determineranno la scelta
dei Balestrieri di Parte che si
sfideranno nella difficile pro-
va in programma per giovedì

3 maggio; durante la stessa
giornata Nobilissima e la Ma-
gnifica si misureranno con la
corsa con le tregge e il tiro
alla fune.

Dopo la denuncia dei disagi il sindaco interviene sui disservizi causati dalle opere

“Lavori pubblici, si tratta

di interventi storici per la città”

Il sindaco di Assisi

Claudio Ricci

ASSISI - Riguardo alle recenti
pubblicazioni circa i cantieri del
centro storico e i relativi piccoli
"disagi" percepiti e dichiarati da al-
cuni residenti (su cui Il Giornale

dell'Umbria di giovedì 26 e do-
menica 29 aprile), il sindaco Clau-
do Ricci e l'amministrazione co-
munale sciolgono i dubbi e rispon-
dono su lavori, frana, bilancio e
beni culturali. 
"Sono numerosi i cantieri in atto
- si legge nella nota del Comune
- dai parcheggi di Assisi (quello di
Mojano e, dal mese di ottobre,
quello di San Pietro ), alle ripavi-

mentazioni del centro storico, alla
viabilità, agli svincoli e ai due sot-
topassi ferroviari a Santa Maria de-
gli Angeli (lavori
iniziati o in fase
di appalto ), alle
decine e decine
di interventi in
corso in tutto il
territorio comu-
nale".  
Tutte opere di
grande importanza per lo sviluppo
del Comune. I cui possibili conse-
guenti disagi da parte dei residen-
ti, vengono attentamente "smorza-

ti" dall'Amministrazione stessa gra-
zie a riunioni (diverse già svolte )
per venire incontro alle esigenze di

operatori e resi-
denti, in parti-
colar modo sul
tema del com-
mercio e della
viabilità. 
Per quanto ri-
guarda la frana
alla zona Ivan-

cich, il Comune fa sapere che l'in-
tervento - di circa 13 milioni di
euro- è a buon punto. Più della
metà dei lavori per la frana, infat-

ti, sono stati completati: per l'esat-
tezza il 60%. I due pozzi e la gal-
leria sono già pronti. Ora occorre
procedere alla realizzazione dei
"dreni". " Per questo - continua la
nota del Comune - vista la rinun-
cia della prima impresa aggiudica-
taria, il provveditorato alle opere
pubbliche, responsabile del provve-
dimento, sta definendo la specifi-
ca convenzione con l'impresa arri-
vata seconda, che subentrerà per
concludere - ci si augura tutti in
tempi brevi - i lavori". Insomma
per l'amministrazione la tempora-
nea sospensione dei lavori in que-
sto senso, è dovuta ad una sempli-
ce rinuncia da parte della prima
impresa aggiudicataria. 
Per quanto riguarda il bilancio
2007 "occorre procedere con gran-
de prudenza e cautela", fa sapere
l'amministrazione comunale, che
continua "così come fatto sinora,
cercando di risparmiare e, quindi,
fare molto, senza aumentare le tas-
se comunali". Tasse che, come ri-
corda la nota, sono le più basse in
tutta la regione. Se poi, durante
l'anno, dovessero arrivare fondi ag-
giuntivi, l'amministrazione verifi-
cherà la destinazione più opportu-
na. 
Infine, per quanto riguarda l'am-
bito dei beni culturali (Rocca
Maggiore, Minore e mura urbiche,
palazzi storici come il Vallemani,
Barnabei e Frumentario e le Fon-
tane) il Comune sottolinea che so-
no in atto "interventi storici".

“Frana Ivancich,

effettuato il 60%

degli interventi”

Le candidate a rivesire i panni di “Madonna Primavera 2007” della Parte de Sopra (in alto) e de Sotto (foto Associazione fotografica Posa-B)

BETTONA - La lista civica "Il Ponte" che propone come primo
cittadino Tiziano Uccellini punta ad un cambio di rotta deciso nel
governo del territorio bettonese. Innanzitutto attraverso l'elabora-
zione e l'approvazione in tempi rapidi del nuovo Piano regolato-
re che contenga l'individuazione di una definita zona industriale,
il completamento di quella attualmente esistente e l'ampliamento
delle zone residenziali. 
Il programma contempla poi la promozione della cultura e del
turismo con iniziative volte al completamento del museo artistico
e archeologico, la realizzazione di percorsi guidati su tutto il terri-
torio comunale, con l'inserimento nei circuiti degli itinerari turi-
stici umbri e nazionali e la promozione di iniziative e manifesta-
zioni finalizzate alla valorizzazione e commercializzazione dei pro-
dotti a marchio locale. In materia invece di ambiente, salute e
sport è prevista la  realizzazione di percorsi e aree verdi e, soprat-
tutto, la riconversione e l'ammodernamento degli allevamenti e
dell'impianto di depurazione zootecnico.

Bettona, “Il Ponte”: “Migliorare

gli allevamenti zootecnici”
BASTIA UMBRA - L'ufficio controllo di gestione del Comune
di Bastia Umbra ha presentato al consiglio di amministrazione del-
l'ormai defunta "Bastia Cultura", il bilancio di esercizio per il pe-
riodo che va dal 15 settembre al 31 dicembre del 2006. 
Le evidenze contabili mettono in risalto un ottimo risultato, visto
che a parità di servizi erogati è stato prodotto un risparmio di
32.121,28 euro. "Evidentemente - commenta il webmaster del si-
to www.bastia.it Francesco Fratellini - la responsabilizzazione delle
risorse umane che si sono occupate della gestione, ha prodotto una
razionalizzazione e un controllo efficace sui flussi finanziari e ha ri-
dotto le spese, senza produrre una diminuzione dei servizi erogati.
Il risultato assume una rilevanza maggiore se si considera che l'isti-
tuzione ha operato solo per 107 giorni ha 'guadagnato' 300 euro
al giorno.". Ma, secondo Fratellini, "non sono bastati gli effetti po-
sitivi per evitare che l'istituzione venisse immolata sull'altare dei pe-
si e contrappesi tra le forze di maggioranza che hanno dovuto tro-
vare un loro equilibrio nel momento del rimpasto di giunta". 

“Bastia cultura ha prodotto

300 euro al giorno, perché chiude?”

Giulio Andreotti


